

高校生レストラン

開店



十月二十一日、清水屋五階「サンロクキッチン」に本校調理科による高校生レストランがグランドオープンした。十月六日に職員や保護者等の関係者を対象にプレオープンを行い練習を行っていたが、当日は「さかた大繁盛ハロウィンまつり(旧どんしゃんまつり)」が重なった事もあ

り、十一時半の開店前から五階フロアを取り囲む長蛇の列となり、関係者にとっては嬉しい反面、緊張感に満たされた開店となった。調理だけでなく、一般のお客様への接客を行う貴重な経験となったが、今年はこのグランドオープンの他に、十一月の十日、十七日、十二月の一日、十五日の計五回実施予定となっている。メニューも変わる様なので、今回行けなかった人も含め都合がつけば是非行ってみたい。

酒南の秋到来

スポーツの秋 芸術の秋 食欲の秋 文化の秋

すっかり涼しくなり、朝晩は寒くすら感じるようになってきた。東北の短い秋本番である。今春二校の統合を果たし両校の強みがあらゆる方面で発揮されてきている。新人戦での活躍はモチロ

初日の二十八日は校内及び関係者によるステージ発表が行われ各クラスによる工夫を凝らした発表が行われた。二日目は一般公開と



最優秀賞の3年4組

二校が統合して初となる学校祭が九月二十八日と二十九日の二日間に渡って行われた。学校祭の名称は生徒会によるアンケートの結果、スクールカラーの「青」と学校名の「南」をとって「青南祭」と名付けられた。次年度以降もこの名称で行われる事となる。

青南祭開催!

酒田南高等学校 広報新聞
図南之翼
 となんのつばさ
 10月号(第5号)
 2018.10.26



特選



二年生後藤葵さんと、佳作の三年生長谷部史恩さんに賞状を授与した。最優秀賞となった後藤さん作の標語は「ゆずり合う 優しい心育てよう」である。
山形県高等学校美術展
 山形県高等学校美術展に本校美術部八名が出席し、その中で三年生大瀧裕也君が出品した「アガる」が見事特選を受賞した。



「SOBA Toker」が日頃の練習の成果を発揮し最優秀賞を受賞した。昨年も本校(旧天真学園)が最優秀賞を受賞しており、学校としては二連覇となる。
そば甲子園 一連覇!
 村山市農村伝承の家で行われた「そば甲子園」に本校からも二チームが出場し、調理科二年生高橋菜穂さん、関谷渉太さん、池田姫蘭さんの三名で構成される

大会結果 野球部
 第71回 秋季高校野球大会
 山形県大会 優勝
 ○対 山形商業 11対2
 ○対 新庄東 16対5
 ○対 鶴岡東 9対5
 ○対 山形中央 10対4
 ○対 羽黒 6対4
 東北大会 ベスト8
 ○対 日大東北 4対1
 ●対 盛大付属 7対0
カヌー部
 東北新人カヌースプリント選手権
 【日程】10月20日、21日
 【会場】福島県 阿武隈漕艇場
 【結果】
 男子カナディアンペア 500B
 決勝四位
 横山楓雅(二年・象潟中)
 齋藤 晃(二年・象潟中)
 男子カヤックペア 500B
 予選七位
 松浦和斗(二年・東部中)
 土門純一(一年・象潟中)
 男子カヌーシングルス 500B
 準決勝六位
 齋藤 晃(二年・象潟中)
 横山楓雅(二年・象潟中)

アーチエリー部
 第27回つや姫杯
 【日程】9月30日(日)
 【会場】小真木原公園
 【結果】男子70mラウンド
 吉川裕貴(二年・酒三) 第19位
 山形県高等学校新人体育大会
 【日程】10月13日(土)
 【会場】庄内空港緩衝緑地
 【結果】
 男子70mラウンド
 吉川裕貴(二年・酒三) 第七位
 後藤 葵(二年・酒三) 第七位
 男子8mダブルラウンド
 松永旺大(一年・酒六) 第三位
 平成30年度山形県高等学校
 【日程】10月21日(日)
 【会場】庄内空港緩衝緑地
 【結果】男子70mラウンド
 吉川裕貴(二年・酒三) 第九位
 他、部活動大会結果詳細は載せ切れませんのでこちらをご覧ください
<https://www.sakatami-nami-h.com/>



また、同じく調理科三年生吉田健太郎さんが選手宣誓を務めた。